

## **Anotaciones para la filosofía de la liberación, desde Kusch**

*Mauricio Langón*

Intento exponer la hermenéutica kuschiana como articulada desde preocupaciones esencialmente políticas: la crisis actual y la liberación

Procuró mostrar que el recurso al pueblo –en la propuesta kuschiana- no es un “atajo” irracional y acrítico, sino el fundamento ubicado de un discernimiento antropológico que hace del trabajo empírico -en su doble vertiente de praxis liberadora y de escucha reflexiva- una instancia imprescindible.